



Veinte maravedis



SELLO QVARTO, VEINTE MARAVEDIS, AÑO DE
MIL SETECIENTOS Y CIN-
QVENTA Y TRES.

Yo el dñmne almen sea a todos manifestos que
yo Juan Algaras resido por muerte de Luisa ^{de} Luisa Sabra-
dos y vozno de la Ciudad de Ferrol del Reyno de Leon
de mi buengrado, y cierta ciuria, certificado de todo mi dñ, tendo, y luego de
poner libro, cedo, traspaso, y duumpso á, y en favor del Dñ Pedro Tabia me
dice, y Juan ^{de} Llagana conyuge suyo de la dñha ciud. para si, y á sus habien-
dios, asaber es: Una heredad embrizada mia, sita en la partida llamada la
argentera, huerta, y termino de esta ciud. de La Coruña, y su quincenal de em-
bradura poco mas, ó, menor, que confronta por los lados con heredades de
los srs. Abadea, Relig., y combto de sta Cathalina Martínez orden de la Mادre
sta Clara de esta ciud. y de Andrés ^y Santiago, con heredades de Anton Pascos por
abajo, y por arriba confronta de Franco Sanchez, así como las otras confrontacio-
nes enizan, circundan, y deponen el dñheredado de la dñha heredad, si que
lla les tendo contadas sus entradas, y salidas, dñor, maneras, y acciones que
lesqñ contiene, y le pertenecen y pertenezcan, y deban, podran, y debieran
en qualquér manera. Libre, y franca dñha heredad de qualquér cenio, tiendo,
carga, finca, efigion, y otra qualquér mala for que dicir, y perjuicio respondida, por
poco de ellí, y exenciónes euelas psgs. Los quales en im poder de otros com-
pradores otorgo haber vivido, y perecido la excepcion de fraude, y engaño
non numerata pecunia, y demás de cetero. Si con esto qdo y coniunto qd othor
compradores, y los ruyos, hayan, tengan, y posean la suya confronto a heredad
pozy como en su propia parte taur, y disponer de ella á su voluntad, como en co-
rta, y en suya testigo adquirida; para lo qual cedo, y traspaso á favor de otros com-
pradores, y poseches la sobre dñha heredad qd u de parta ai situacion
y de conviccion por otros compradores, y los hab. en dñ heredado qd con efecto roman
la mas asegurada posesion de ella qd puedan ocuparlos, sin neceitad de
authoridad, ni licencia de ruy alguno. Y mis obligo á ejecucion plena, y total
defension de qualquér mala for qd en la nominada heredad, ó, en qualquér parte
y posesion de ella, fuere impuesta, mobida, ó, intentada á othor compradores,
ó, á los ruyos por qualquér persona, ó, personas, cuerpos, cap. los cole-
giales, eibezidades de qualquér citado, ó, condicionaran; En el qualcaso

o, no que me fuella ésta mala lóz, prometo, y me obligo a repararla de ella, y a
otro plato, y llevarla, o, desfargando compradora, o, los tuyos los propongo.
y, a mis expensas, y esto hará intención de finir la parada en sujego, y hecha que
otro compradora, o, los tuyos, estén en pacífica posesión, del aviso de ésta heredad
y. bendito. Y si acaso perderé otro plato, y consequente, aquella, o, parecida pena.
Se ella entalece, prometo, y me obligo a pagar, y satisfacer a otro compradora
o, a los tuyos todo el perjuicio que a ésta mala lóz les hubiere ocasionado, con mu-
chos cortaz y daños, y desgajador. Y al cumplirlo de lo sobre ésto obligo impreso
na, y todos mis bienes así muebles como vivos, donde quí haberlos, y por haber,
de los quales los muebles que aquí haber por nombrados, y los vivos, por confun-
didos, debidamente y siguiendo de este Reyno, y que quiera obligación real pe-
cial, y vista el efecto que segun el debe resultar. Y Monarca, y confieso tener, y po-
ner éstos bienes elomne, recario, y de constituto por otro compradora y los
tuyos, de tal manera que la posesión civil, y natural mia, sea habida por suya,
y consola era exequencia puedan antealgún Juez competente aprehender los
bienes vivos, ejecutar, imponer, y emparar los muebles, y obrar en ven-
tenia, o, en tal infallos en cualquier instancia, y procesos q. intentaren q. lo
las apelaciones, y en virtud de las causas tenidas, poseer, y disfrutar ésto
bienes, hasta resarcidos de lo que por razón de ello viles debiere, con mu-
chos costos, y daños y desgajadores. Y renuncio a mi propio juicio, y mesurme
a cada otra juzgacion, y especialm. a la del o. s. R. y oydores de la R.
Ayud. de este Reyno, y demás jueces, y tribunales de ésta. renunciando así mismo
a cualquier excepcion, fuerza, y ley que al robo ésto se opongan. Hecho
fue lo rebusto en la Ciu. de Zaragoza el dia y seis dias del mes de
Mayo del año Contado del Nacimiento de Nuestro Señor Jesucristo
10 de mil seys cincuenta y seis; siendo a ello presente poder
mig. Joaquín Julián contra Colegiado de esta ésta Ciu. y Pedro San-
chez Francisco Belarmino abel de tel. en ella. Los firmas que de-
fueron requierien quedan continuadas en la otra de ésta
esta escritura.

En de mis díos Gomez Blanca a domiciliado en la Ciu. de Zaragoza
y uno de los del número de la que
de lo rebusto ésto Junto con los demás presentes, tuvi-
que q. en el dia de su llegamiento ésta Exta que Lao
que intugue al D. Pedro Zabala, signe ésta escritura
Ios de mis díos con alguna p. g. lab. para q. q. de
a favor de q. ésta escogada a Gomez Blanca

L

Sendicion otorgada
por Juan Agar y do
por muestra de que

nia Buil, & fabor del
Dr. Pedro Rabia y Gran

Magana conyuges, to
dos hermanos de las
cuidas de Tenuel

